## EL SOL DE MÉXICO

## Denuncian los Refugiados Argentinos Maniobras Distraccionistas de Videla

Las informaciones sobre los conflictos fronterizos entre Argentina y Chile y los despliegues propagandísticos en torno al campeonato mundial de futbol, son, para la Comisión Argentina de Solidaridad en México "maniobras distraccionistas" que "no pueden soslayar el creciente desprestigio interno y externo en que ha caído el régimen sangriento" de la Junta Militar que preside el general Jorge Videla.

En un comunicado enviado a

esta redacción, el vocero de la CAS, Rafael Pérez, dice que a 2 años de que las fuerzas militares de Videla llegaron al poder —24 de marzo de 1976— "la dictadura contabiliza ya a miles de muertos, miles de desaparecidos, miles de preos y cientos de miles de argentinos que debieron abandonar su patria".

"Queda ahora bien claro para el pueblo y la opinión internacional que en sus verdaderos designios esta salvaje dictadura se une al espíritu de terror que asuela al cono sur americano", agrega el comunicado que refiere también "los logros obtenidos a punta de fusil:

"Grave desquicio económico, el endeudamiento y la desnacionalización, la sistemática violación de los derechos humanos, un alto grado de corrupción y la represesión de representantes de los trabajadores como la acaecida en la reciente detención de los dirigentes del gremio ferroviario".

## EL SOL DE MEXICO

## Evacuan en Argentina a 11 mil Personas por las Inundaciones; hay Ocho Muertos

BUENOS AIRES, 23 de marzo (AP).— Una grave situación enfrentaban hoy las provincias de "Entre Ríos" Santa Fe y Córdoba, donde las inundaciones han causado la muerte de 8 personas, la evacuación de más de 11 mil y daños incalculables a la propiedad y la producción.

Las inundaciones provocadas por casi 11 días de ininterrumpida lluvia anegaron poblaciones enteras, dificultaron las comunicaciones y cortaron caminos.

Lugareños describen la situación como "la crecida del siglo".

El mayor Angel O. Castillini, coordinador de la Junta de Defensa Civil, dijo hoy que solicitó la ayuda del ejército debido a la magnitud de los daños.

Unos mil obreros quedaron sin trabajo por la suspensión de actividades del gigantesco frigorífico Gualeguaychu. Los daños en viviendas y otros comercios son enormes, según las autoridades.

La Dirección Nacional de Emergencias Sociales ha comenzado el envío de víveres, frazadas, ropas de abrigo y colchones para los damnificados.

Otras poblaciones de la provincia entrerriana viven situaciones similares, pero en Gualeguaychu, con 60 mil habitantes, el problema es más grave. Cerca de 4 mil personas debieron ser evacuadas allí.

En Santa Fe, 537 kilómetros al norte de esta capital, el panorama era también sombrío. El gobernador de la provincia Jorge Desimoni dijo que 275 mil hectáreas estaban inundadas y existe el peligro de que el torrente del río Salado llegue de Córdoba.

Varias rutas y cantidos interiores continuaban cortados. En Rosario, importar a ciudad de Santa Fe, 5 mil teléfonos estaban descompuestas a causa de las lluvias, entre ellos los del cuerpo de bombersa, lo cual representa un riesgo adicional en caso de ever acres incendios.

En Santa Fe había say casi 5 mil personas evacuadas y los daños también sa civantiosos, aunque no se ha podido aún efectuar una evaluación detallada.

En Córdoba, provincia vecina a la de Santa Fe, la situación era similar per el desbordamiento de varios ríos y arroyos que han de sido bajo las aguas unas 250 mil hectáreas con enormes pardidas en las cosechas de maiz, sorgo y maní. La producción dechera se ha visto reducida en un 50 por ciento, y más de 2 mil personas han sido desalojadas.